



CLAUDIA SHEINBAUM

Pide a morenistas  
evitar nepotismo y  
colusión con el crimen.

PÁG. 40



## LANZA DECÁLOGO DE CONSEJOS

# Pide Sheinbaum a morenistas nunca permitir nepotismo ni colusión con el crimen

Llama a aprobar en ambas cámaras “en el corto plazo” las reformas del mandatario

La presidenta electa urge a no ser partido de Estado y a guardar legado de AMLO

TRANSICIÓN 2024

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

La presidenta electa, Claudia Sheinbaum, urgió a los militantes de Morena a no permitir el amiguismo, el influyentismo y el nepotismo, no coludirse con la delincuencia organizada ni a caer en el exceso de pragmatismo sin principios.

Ante el hijo del presidente de la República, Andrés Manuel López Beltrán, quien ocupará la Secretaría de Organización del partido, la próxima mandataria, en el marco del 7° Congreso Nacional Extraordinario de Morena realizado en el World Trade Center, llamó a sus correligionarios a mantener la unidad, y aprovechó para pedir a los legisladores de Morena y sus aliados en ambas cámaras aprobar “en el corto plazo” las reformas enviadas por el mandatario el pasado 5 de febrero.

Sheinbaum Pardo, quien pidió licencia como militante, ya que a partir de 1 de octubre asumirá la Presidencia, lanzó a la nueva dirigencia del partido, que será encabezada por Luisa María Alcalde, un decálogo de recomendaciones, entre las cuales consideró que, además de mantener el valor de la unidad, los militantes deben comportarse con honestidad y sencillez, y no caer nunca en la frivolidad, en el consumismo y en la ambición por el poder y el dinero.

“No apostemos nunca a la división interna, jamás, todos y todas tenemos algo que aportar; recordamos, como dice el Presidente, la política es principios, pero también es eficacia”, dijo ante gobernadores constitucionales y electos, y senadores y diputados federales, así como militantes y simpatizantes.

Allí, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México solicitó “no ser un partido de Estado”, para lo cual el partido debe fortalecerse sin caer en el burocratismo, ya que “la fuerza de Morena es la organización desde abajo, sus comités de base, su contacto permanente con el pueblo, como lo sabemos hacer todos, casa por casa”, agregó.

Además, la morenista consideró que es necesario mantener fuerte y sólido el Instituto de Formación Política, seguir siendo partido y movimiento, fortalecer la Comi-

sión de Elecciones, garantizar que la Comisión de Encuestas realice con transparencia y rigor metodológico la selección de candidatos, y que los gobiernos emanados del partido guinda garanticen austeridad republicana, honestidad y la cercanía con el pueblo; así como luchar siempre contra la discriminación, el racismo, el clasismo y el machismo.

De acuerdo con Sheinbaum Pardo, toca a todos los morenistas “guardar el legado” de López Obrador, quien, entre otros presuntos “logros”, dijo, pudo construir la Refinería Olmeca, el Tren Maya, el Aeropuerto Felipe Ángeles y el Tren Interoceánico “¡sin haber endeudado al país”, pese que en el actual sexenio se elevó la deuda en 6.6 billones de pesos, lo que representa un monto sin precedente.

“¡Es una hazaña!”, soltó la presidenta electa, quien además destacó que el pasado 2 de junio Morena ganó “casi 60 por ciento de la votación” y “la mayoría calificada en la Cámara de Diputados y en la Cámara de Senadores”; no obstante, la mayoría calificada en el Senado no se logró en las urnas, sino gracias a la adhesión de los perredis-



cias a la adhesión de los perredistas Araceli Saucedo y José Sabino Herrera, y el voto de Miguel Ángel Yunes Márquez, ahora expulsado del PAN.

“Recientemente nuestros legisladores aprobaron la reforma judicial, que representa la construcción de un México más democrático y con acceso a la justicia”, dijo la mandataria electa, quien, sin embargo, prometió seguir fortaleciendo la economía y facilitar la inversión privada y relocalización de inversión extranjera.

## FOCOS

**Llamado.** Sheinbaum pidió reforzar el valor de la unidad en Morena; que se comporten con honestidad y sencillez; eliminar el amiguismo, el influentismo y el nepotismo; no ser un partido de Estado, y mantener fuerte el Instituto de Formación Política.

**Líneas a seguir.** También urgió a seguir siendo partido y movimiento; fortalecer la Comisión de Elecciones y que los gobiernos de Morena sean austeros y honestos.